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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Krause spricht nochmals den von Herrn Kindler und Herrn Pohl abgenommenen 
Baum auf der gemeindlichen Fläche hinter der KITA an. Das Stammholz wurde abge-
fahren. Die Kronenreste blieben jedoch zurück. Mittlerweile wird immer mehr Unrat 
an dieser Stelle abgelagert. Er bittet um umgehende Beräumung.

Frau Pantermehl fragt nach dem Stand zum Winterdienst. 
Herr Biedenweg berichtet, dass das Amt die Ausschreibung durchgeführt hat und die 
Beschlussfassung nun zeitnah erfolgen müsste.

Herr Roloff fragt nach dem Stand zum Inkommunalisierungsverfahren im Sportboot-
hafen. Die Verwaltung wird hier um Auskunft gebeten.

Herr Glanz fragt, ob es Neuigkeiten zur Kurklinik am Wockninsee gibt. Herrn Bieden-
weg ist hierzu nichts bekannt.

Weiter fragt Herr Roloff, wie es in Bazug auf den Aldi-Markt weitergeht. 
Herr Biedenweg berichtet, dass es hierzu bereits einen Aufstellungsbeschluss gab 
und nun für die Jahre 2021 und 2022 auch Mittel in den Haushalt eingestellt wurden. 
Es wird vereinbart, das Planungsangebot zur nächsten Sitzung vorzulegen und dann 
die Vorstellungen der Ausschussmitglieder diesbezüglich zusammenzutragen.

Weitere Anfragen bestehen nicht.
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